

Hace 30 años

El Heraldo 13 de Abril de 1994

SEREMI DE EDUCACIÓN ANUNCIO GESTIONES DEL MINISTERIO

El Seremi de Educación, José Vargas Vega señaló que el Ministerio del ramo efectuará gestiones para entregar solución al déficit que enfrenta la educación municipal. “Recientemente el Ministro de Educación nos aseguró que en este primer semestre se están haciendo gestiones importantes ante el Ministerio de Hacienda para entregar la cantidad de recursos que la Unidad de Mejoramiento Profesional requiere para soluciones en parte el problema. El Ministro está abocado a solucionar este problema que representa gran inquietud en la educación municipal”, manifestó el SEREMI.

INTENDENTE ASEGURÓ QUE SERÁ POSITIVA EVALUACIÓN DEL GOBIERNO

El Intendente de la Región del Maule, Arturo Castro Salgado, señaló que confía en un resultado positivo de la evaluación que en un plazo de 6 meses efectuará el Presidente Eduardo Frei respecto al gobierno regional. Al mismo tiempo, señaló que las actuales autoridades están realizando constantes visitas a terreno para tener contacto permanente con la gente. Arturo Castro menciona también que con el Consejo Regional se está trabajando en varios aspectos destinados a lograr un desarrollo integral de las provincial de la Región del Maule.

Hace 60 años

El Heraldo 13 de Abril de 1964

EL FISCO OTORGÓ PROPIEDAD AL CONSEJO DE DEPORTES DE TALCA

Con interés nos informamos ayer en la Intendencia de Talca se había recibido un decreto del Ministerio de Defensa Nacional por el cual se hace entrega al Consejo Local de Deportes de esa ciudad de un cómodo inmueble de propiedad fiscal ubicado en la Alameda de Bernardo O’Higgins. Sin embargo, en nuestra ciudad, el local en que sesiona el Consejo de Deportes ha sido declarado en varias ocasiones como insalubre y ha estado a punto de ser clausurado. Por este motivo, se debe iniciar una campaña, para dotar de un local al Consejo de Deportes.

SEMANA DEL CINE-FORO EN EL TEATRO ESCUELA ARTILLERIA

En ediciones pasadas hemos dado a conocer la loable iniciativa del Centro de Padres y Apoderados del Instituto Linares, en el sentido de organizar un Foro sobre interpretación cinematográfica. Es necesario adquirir una formación cinematográfica adecuada, viendo estas necesidades, la Asociación de Padres y Apoderados del Instituto Linares ha organizado “La Semana de Cine-Foro”, donde se proyectaran diversas películas, cortometrajes y documentales, seguidos del foro en que podrán participar todos los asistentes.